
   

 

  
 

≪雑感≫  

 

千曲市スポーツ協会として、久々に大きなイベントを開催しました。 

 

小平さんとは、2010 年のバンクーバーオリンピックの後に 2 回お会いして、 

それ以来の再会となりました。 

久々にお会いして「随分しっかりしたなー」という印象と、あまりにも完璧で 

逆に心配になってしまうような、実は少し複雑な気持ちになりました。 

 

講演会の運営は、改善点が多々ありましたが合格点をつけてもいいかなと自負しています。 

参加された方々が、何か確かな手ごたえを感じ取っていただけたのではないでしょうか。 

 

小平さん、関係者の皆さん、参加者の皆さん、全ての皆さんに感謝！！ 
 

文責 Ｎ.Ｔ. 

入場券のデザインは、ある有名アーティストのライブチケットを

参考にデザインしました。 

入場者の皆さんにとって記念になればと思います。 

最後の写真は、最近流行っている構図で行いましたが、

手振れや光の加減で最高の 1 枚といかず残念！ 

写真転載禁止！ ！  
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